



Déclaration de solidarité du Groupe de Río avec l'Italie

Les Coordinateurs nationaux du Groupe de Río, réunis à l'occasion de la rencontre préparatoire du dialogue ministériel institutionnalisé du Mécanisme avec l'Union Européenne, manifestent leur solidarité avec le peuple et le gouvernement italiens après le tremblement de terre qui a affecté hier matin la région des Abruzzes, provoqué la perte de vies humaines, fait de nombreux blessés et entraîné des dommages matériels considérables.

Le Groupe de Río transmet ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de ce tremblement de terre et souhaite un prompt retour à la normalité dans les régions éprouvées.

Bruxelles, Belgique, 7 avril 2009.

* * *